

Soliditas TNI-Polri, Polsek dan Koramil Ciamis Cooling System ke Poktan Mekar Mukti

Ciamis - CIAMIS.ARNESSIO.COM

Dec 7, 2024 - 18:24



CIAMIS ~ Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar bersama Koramil Ciamis melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama masyarakat di Kecamatan Baregbeg dalam rangka cipta kondisi pasca Pilkada Serentak 2024. Kegiatan kali ini dengan mendatangi Kelompok Tani Mekar Mukti Desa Mekarjadi, Kecamatan Baregbeg, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (7/12/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Mekarjadi Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Dini Fuzi Lestary. Saat itu anggota hadir bersama Babinsa Koramil Ciamis melakukan koorkom bersama kelompok Tani Mekar Mukti pada sektor pertanian cabai.

Koorkom ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri bersama masyarakat di Kecamatan Baregbeg. Ini juga dalam rangka cipta kondisi antisipasi TPPO Bahaya Narkoba dan ketahanan pangan nasional program Asta Cita Presiden RI H. Prabowo Subianto serta pasca Pemilihan Kepala Daerah Tahun 2024 di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka silaturahmi dan koordinasi TNI-Polri bersama masyarakat. Dimana ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri dengan masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional program Asta Cita Presiden RI H. Prabowo Subianto guna swasembada pangan.

"Kegiatan ini kami laksanakan dalam rangka cooling system cipta kondisi situasi kamtibmas guna memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga masyarakat. Kami mengajak masyarakat tetap menjaga kondusifitas pasca pencoblosan guna memelihara persatuan dan kesatuan bangsa," kata Kopol Alan Dahlan.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Alan Dahlan juga berharap kedepannya masyarakat untuk terus melaksanakan Koordinasi, baik dengan Polsek Ciamis dan Koramil Ciamis. Apabila menemukan kendala dilapangan terkait tahapan Pilkada mendatang, diharapkan Harkamtibmas yang kondusif pasca Pilkada 2024 di Kecamatan Baregbeg tetap terjaga.

"Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang masih marak di Indonesia dengan berbagai jeni modus yang dilakukan pelaku agar menggiurkan korban untuk ikut. Serta jauhi yang namanya perjudian baik itu konvensional maupun online dan bahaya narkoba karena itu hanya akan merusak diri sendiri, keluarga bahkan lingkungan hingga bangsa," kata Kopol Alan Dahlan.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak warga masyarakat untuk menanam di lahan pekarangan atau lahan lainnya. Dengan tanaman sayuran atau tanaman pangan lainnya guna mendukung program pemerintah tentang ketahanan Pangan menuju Indonesia sebagai negara Swasembada Pangan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.